

Unsere Gemeinde kann mehr.



Hans STAHL
Finanzbeamter (58)
verheiratet, 3 Kinder
evangelisch

Gemeinderat,
Fraktionsvorsitzender,
1. Vorsitzender Förderverein
Edinger Schlüssel



Klaus MERKLE
Rechtsanwalt (51)
verheiratet, 2 Kinder
evangelisch

Gemeinderat,
2. Vorsitzender IGP,
Vorstandsmitglied im Verein
der Schlossparkfreunde



Beate KROPP
Beamtin, Hausfrau (52)
verheiratet, 2 Kinder
katholisch

Ehrenmitglied Musik-
vereinigung Neckarhausen,
Fährpatent, Fährfahrerin
Fähre Edingen-
Neckarhausen



**Silke
BUSCHULTE-DING**
Redakteurin Film & TV (50)
verheiratet, 2 Kinder

Vorstandsmitglied IGP,
Vorstandsvorsitzende
St. Andreas Chor,
breites Engagement im
kulturellen Leben



**Stephan (Stips)
KRAUS-VIERLING**
Musiker, freier Journalist (53)
verheiratet, 3 Kinder

Gemeinderat, Bürgermeis-
ter-Stellvertreter, BUND-
Vorsitzender, Interesse
für die Ortsgeschichte,
Pressewart des Fördervereins
Edinger Schlüssel



Dietrich HEROLD
Rechtsanwalt,
Verbandsjustitiar (59)
verheiratet, 4 Kinder
evangelisch

Kreisrat, Gemeinderat,
Ortsverbandsvorsitzender
der FDP, 1. Vorsitzender
Förderverein Gemeinde-
museum



Dr. Cornelia MAHLER
Gesundheits- und Pflege-
wissenschaftlerin (50)
verheiratet, 3 Kinder
evangelisch

Mitglied in IGP, DJK, BCEN,
Verein der Schlosspark-
freunde



Stefan ZYPRIAN
Dipl. Betriebswirt (BA)
Logistikmanager (47)
verheiratet, 3 Kinder
katholisch
Vorsitzender Baden-
Württembergische
Sportjugend (BWSJ), stellv.
Vorsitzender Fußballkreis
Mannheim, sachkundiger
Einwohner Sportausschuss
Rhein-Neckar-Kreis



Thomas RUPRECHT
Küchenmeister,
Prokurist (52)
verheiratet, 2 Kinder

1. Vorsitzender JFC,
1. Koordinator Jugendfuß-
ball Edingen-Neckarhausen
der vier Fußballvereine,
Mitglied der Neckarkocher,
Mitglied TVE



Helmut KOCH
Landwirtschaftsmeister (54)
verheiratet, 3 Kinder
evangelisch

Gemeinderat,
1. Vorsitzender Obst- und
Gartenbauverein Edingen



Bernd WALTER
Diplom-Ingenieur (46)
ledig

Sachkundiger Einwohner im
Gemeinderat, Abteilungs-
leiter Ski-Kanu-Fitness im
Turnverein Edingen



**Maryvonne
LE FLÉCHER**
Europasekretärin (47)
verheiratet, 2 Kinder

Mitglied in IGP, TVE, För-
derverein Edinger Schlüssel,
aktiv in der Lokalen Agenda
21, Elternbeirätin in der
Graf-von-Oberndorff-Schule



Thomas JOACHIM
Diplom-Informatiker,
Geschäftsführer, (47)
verheiratet, 3 Kinder

stellvertr. Ortsverbands-
vorsitzender der FDP
Edingen-Neckarhausen



Marko KOCH
Versicherungsfachwirt (40)
ledig, evangelisch

Beisitzer Gesamtvorstand
TVE, stellv. Teamleiter
Skiteam des TVE, Mitglied
im Förderverein Edinger
Schlüssel und Förderverein
Gemeindemuseum



Matthias SCHÖFER
Industriemechaniker,
Student (30)
ledig, katholisch

Skilehrer Grundstufe im
TVE, Fachwart für Obst- und
Gartenbau



Marcel MÜHLBAUER
Maschinenbautechniker,
techn. Betriebswirt (30)
ledig, katholisch



Alexander KÖNIG
Realschullehrer (31)
ledig

KJG (Mitglied im Pfarr-
jugendleiter-Team), BCEN,
DJK, IGP, GV Germania



Hannelore LUEG
Altenpflegehelferin i.R. (70)
4 Kinder, 6 Enkel, katholisch,
Pfarrgemeinderätin St.
Andreas, ehrenamtliche
Leitung der Bücherei St. Bru-
der Klaus, Seniorenbeirat,
FDP Vorstandsmitglied, IG
Museum, TVE, Förderverein
Edinger Schlüssel, IGP, GV
Germania, Europa-Union
Rhein-Neckar



Sandra HEID
Vertriebstechnische
Assistentin (35)
verheiratet, 2 Kinder
evangelisch

ehem. Elternbeirat Kinder-
garten, Elternbeirätin Pestalozzischule, „helfende Hand“
bei Feuerwehr, Förderverein
Pestalozzischule Edingen



Andreas COLLET
Versicherungsfachwirt (51)
verheiratet, 2 Kinder

engagiert in der Lokalen
Agenda 21, Arbeitskreis
Bauen, Wohnen, Natur



Hanno DING
Apotheker (59)
1 Tochter

Inhaber St. Martin Apotheke,
Förderndes Mitglied mehre-
rer örtlicher Vereine



Roland KETTNER
Polizeioberrat (61)
geschieden, 2 Kinder

sachkundiger Einwohner
Partnerschaftsausschuss des
Gemeinderates, TVE-Sport-
abzeichenprüfer, Aktiver
bei MGV Neckarhausen,
Laienspielgruppe



Gabi SCHIESZL
Kaufm. Angestellte (54)
verheiratet, 2 Kinder
katholisch

Mitglied im TVE,
Helferin Anglerverein
Edingen



Werner KOCH
Fernmeldehandwerker (58)
ledig

TVE, ehrenamtliche Bade-
aufsicht

**Wir
setzen
uns ein!**

Wir blicken nach vorn

Wer sind wir?

Die Unabhängige Bürgerliste Edingen-Neckarhausen (UBL) ist die gemeinsame Liste der Freien Demokraten und der Freien Wähler für die Kommunalwahl am 25. Mai 2014.

Unsere Liste mit Kandidatinnen und Kandidaten aller Altersgruppen, beruflich wie ehrenamtlich vielseitig erfahren und engagiert, ist Garant für motivierte, kreative und den Menschen gewidmete Mitwirkung und Mitgestaltung von Leben, Wohnen und Arbeiten in Edingen-Neckarhausen.

Was wollen wir?

Uns verbinden Wille und Bereitschaft, individuelle Fähigkeiten und Interessengebiete für Edingen-Neckarhausen und seine Einwohnerschaft einzubringen – getreu unserer Überzeugung „Unsere Gemeinde kann mehr – wir setzen uns ein“.

Wie bisher wollen wir alle Aufgabenstellungen und Themen mit freiem Blick, sachbezogen und ohne ideologische Scheuklappen angehen. Landes- oder bundespolitische (Schein)Gefechte in den Rat zu tragen, lehnen wir ebenso ab wie Prestigedenken und das Streben nach persönlichen „Lorbeeren“. Uns geht es um die Identifikation mit unserer selbständigen Gemeinde, um deren Lebensqualität, Attraktivität und Zukunftsfähigkeit.

Zwischen den immer dominanteren Städten soll Edingen-Neckarhausen mit Neu-Edingen, uns und unseren Kindern auch künftig nicht bloß Wohnort, sondern Lebensort sein.

Was machen wir?

Die UBL war bislang mit fünf Sitzen impulsgebende Kraft im Rat. Vieles haben wir angeregt und durch Anträge erfolgreich auf den Weg gebracht, so etwa den Seniorenbeirat und die Senioren-Gemeinderundfahrt, die Wieder-Einbeziehung sachkundiger Einwohner im Technischen Ausschuss, den Runden Tisch für mehr Kooperation der vier Fußballvereine, oder die finanzielle Förderung der privaten Kleinkinder-Tagesbetreuung.

Jüngster Erfolg ist das „Ja“ des Regierungspräsidiums zum von uns geforderten durchgängigen Radweg nach Seckenheim. Ganz wichtig ist uns der direkte Austausch mit den Bürgern. Wir suchen und finden ihn bei den „UBL-Schirmgesprächen“ vor Ort zu aktuellen Bau- und anderen Projekten, bei kommunalpolitischen Informations- und Diskussionsabenden, ebenso durch unsere „Öffentlichen Fraktionsitzungen“, wie unlängst mit dem Schwerpunkt Schulmensa.

Wir blicken nach vorn, sind kritisch, aber auch konstruktiv. Wir informieren uns gründlich, teilen uns den Bürgern mit und setzen auf Transparenz, die Beteiligung der jeweils Betroffenen sowie auf fairen Umgang.



**kritisch
und
konstruktiv**

mehr über uns auf
www.ul-edingen-neckarhausen.de





DER FREIE BLICK

*Wir
setzen
uns ein!*